



Syndicat CGT des Fonctionnaires et Agents Territoriaux de la mairie de Longwy

APPEL À LA MOBILISATION

« RESPECT ET RECONNAISSANCE ! »

Longwy, le 05 juin 2023

Depuis plusieurs jours, vous êtes très nombreux à nous alerter sur la dégradation de vos conditions de travail et sur le climat délétère qui règne au sein de notre Collectivité plus particulièrement à la maison de petite enfance et dans le service scolaire.

Mal payés, avec peu de perspectives d'évolution de carrière et face à une perpétuelle dégradation de leurs conditions de travail et de rémunération.

Ces agents, à 99% des femmes, en première ligne durant la crise sanitaire, dénoncent l'absence de réponses concrètes par la collectivité.

Alors qu'au sein des écoles et de la maison de la petite enfance, les agents participent pleinement à l'épanouissement des enfants, à leur sociabilisation et au développement de la cohésion sociale, ce silence méprisant de la collectivité est inacceptable.

Pour un service public de qualité et une politique éducative de proximité ambitieuse, il est urgent d'agir !

Nous sommes obligés d'être réalistes : la crise sociale est bel et bien présente.

Il est grand temps d'être à l'écoute des agents et d'investir sur ceux qui font que le service public existe !

Aussi, nous avons entendu votre colère et votre impatience, nous vous informons avoir déposé un préavis de grève de 0h à 24h pour les journées du jeudi 15 juin et vendredi 16 juin 2023 couvrant l'ensemble des agents de la MPE, services scolaires et périscolaires afin de leur permettre de participer aux actions revendicatives à Longwy.

En effet, nous n'avons plus d'autre choix que de nous faire entendre par la lutte !!!!

C'est pour toutes ces raisons que nous appelons l'ensemble du Personnel de la maison de la petite enfance, services scolaires et périscolaires à se mobiliser le :

JEUDI 15 juin 2023
Rassemblement à partir de 11 heures 30
Devant la Maison de la petite enfance 4 rue Molière
À LONGWY HAUT
Barbecue revendicatif prévu sur place

Les revendications que nous portons en détail sont les suivantes :

- **Améliorer les conditions de travail de l'ensemble des agents de la MPE et des services scolaires en leur donnant les moyens humains et matériels de travailler correctement afin de rendre un service public de qualité à nos usagers ;**

- Plan déprécarisation pour les agents ayant plus de deux ans d'anciennetés en CDD ;
- Définir une vraie politique RH qui soit à la hauteur de notre Collectivité : remplacer les agents absents, malades ou partant à la retraite ;
- Augmentation du régime indemnitaire, revoir la classification des métiers et abrogation de la retenue sur le RIFSEEP en cas de maladie ;
- La participation employeur mutuelle/ prévoyance à hauteur de 50% comme autorisé par la loi ;
- Négocier les ratios d'avancements de grades et de promotions internes pour 2023 ;
- Audit sur les risques psychosociaux par un organisme extérieur ;
- Méthode HACCP pour les agents amenés à passer en cuisine ;
- Formation au 1er secours pour tous les agents ;
- Analyse des risques professionnels et des conditions de travail, de la pénibilité au travail et des risques pour les femmes enceintes ;
- Le respect du taux d'encadrement dans le cadre des activités périscolaires ;
- La mise en place de vraies réunions de travail avec les représentants du personnel et les agents de la MPE et des services scolaires pour la construction d'un vrai projet d'organisation ;
- Le respect des instances paritaire, nous ne pouvons pas accepter que nos instances soient uniquement des chambres d'enregistrement ;
- Reconnaissance des diplômes obtenues par VAE avec positionnements sur les postes adaptés ;
- Anticipation des remplacements prévus (hospitalisation programmée) ;
- Remplacement des agents placés en mi-temps thérapeutiques ;
- Mise en place d'un plan préventif de reclassement adapté à chaque catégorie pour éviter au maximum les inaptitudes ;

Les conditions de travail se dégradent chaque jour d'avantage et cela ne peut plus continuer ainsi, le personnel en a marre ! L'équilibre fragile sur lequel nous avons alerté depuis quelques mois s'est rompu.

Nous sommes convaincus qu'une résolution satisfaisante pour toutes les parties peut être trouvée si l'autorité territoriale s'engage dans une véritable négociation sur les revendications.

MOBILISEZ-VOUS, SOYEZ SOLIDAIRES,

REJOIGNEZ-NOUS

ET ENSEMBLE,

LUTTONS

POUR LA SAUVEGARDE DE NOS ACQUIS ET OBTENIR DES DROITS NOUVEAUX

Nous déciderons ensuite et ensemble des autres actions revendicatives à mener.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE